



‘Alito’ Moreno anuncia una “reforma profunda” y tantea un cambio de nombre, colores y logo del PRI

Pese a las promesas de renovación, el dirigente priista abre la puerta a mantenerse en el cargo: “Estaré donde el partido me necesite”



ELÍAS CAMHAJI

México - 14 JUN 2024 - 20:35CEST



“Tendremos una profunda reforma, grandísima”. Esa es la última promesa que ha hecho [Alejandro Alito Moreno](#) a los militantes y simpatizantes del [Partido Revolucionario Institucional \(PRI\)](#). El dirigente priista adelantó este viernes que convocará a reuniones en todo el país para analizar los próximos pasos de la formación tricolor y refrendar la confianza de 6,6 millones de votantes. Incluso, planteó que se discutan cambios en “el nombre del partido, sus colores y su logo”, al asegurar que es una propuesta que se ha puesto sobre la mesa. Con todo, el líder partidista, que concluye su mandato en octubre próximo, dejó abierta la posibilidad de mantenerse en el cargo. “Estaré donde el partido me necesite”, afirmó.

Las declaraciones de Moreno son una respuesta a la ola de críticas contra su dirigencia y sus aliados del frente opositor, [Marko Cortés del Partido Acción Nacional \(PAN\)](#) y Jesús Zambrano del Partido de la Revolución Democrática (PRD), tras la derrota en las elecciones del pasado 2 de junio. El dirigente ha privilegiado enviar mensajes de “unidad” y fortaleza interna frente a los cuestionamientos, aunque ha reconocido de forma esporádica que se han cometido “errores”. El anuncio ha sido vago y aún deja muchas dudas sobre cómo será la renovación, si la promesa es creíble y si irá más allá de cambios cosméticos. “Lo que queremos es impulsar un partido más tecnológico, más digital, que esté cerca de la ciudadanía, discutir todos los temas, no sólo nuestra ideología, nuestro programa de acción”, declaró en entrevista con la periodista Azucena Uresti.